



Playground

Mercredi 11 Février 2015

Institut Pasteur

Rue du Docteur Roux 28
75015 Paris

 Index Ventures


Institut Pasteur

**nature
biotechnology**

INTERESSÉ(E)S PAR LE MONDE DES START-UP EN BIOTECHNOLOGIES ?

Index Ventures, en collaboration avec l'Institut Pasteur et avec le soutien de Nature Biotechnology, vous invite à "Playground", une journée de rencontres entre académiques et entrepreneurs du secteur biotech destinée à communiquer et transmettre le dynamisme de l'entrepreneuriat.

La journée se partagera entre des espaces de networking, des présentations pratiques sur la création d'entreprises et des témoignages d'entrepreneurs confirmés qui ont aussi débuté leur carrière dans un laboratoire, comme vous!

Venez partager l'énergie de l'esprit Playground !

Le nombre de places étant limité, si vous souhaitez participer faites-nous part de votre intérêt sur le site playground.indexventures.com



Index Ventures, together with Institut Pasteur and the support of Nature Biotechnology, is hosting a one-day event specifically for those with an interest in biotechnology startups. We're calling this event 'Playground', to convey the fun and energy of the startup world, as well as providing networking opportunities with your peer group and industry experts. The day will consist of networking breaks, practical tips on starting a company and entrepreneurs testimonies.

We hope you can join in and have fun!

Tickets are limited so please register your interest at playground.indexventures.com